

すんでみはら。

12

December
Vol.225

..... 三原に魅せられて、移住しました



右／駅前イベント出店もしている。カジュアルからフォーマルまで幅広いデザインの子ども服を扱う。上／SNSのライブ配信をして自宅から全国に商品の魅力をアピール。下／台湾出身の友人たちと交流。台湾の魅力を発信するイベントと一緒に企画・参加している。



「最高の景色や人に囲まれ
住みやすいまち」



今月のみはらびと
Person of the month

From 台湾
↓
To 宮沖

ネットショップオーナー

村松 茜さん

台湾の大学在学中に知り合った夫と結婚。息子、娘と4人暮らし。令和4年に「スタートアップ創出シティカレッジ」を受講し、起業家との交流の輪も広げている。

結婚を機に平成25年に広島に移住した、台湾出身の茜さん。交通の利便性が高く、商業施設や学校、公共機関などが生活圏内にそろそろ宮沖に自宅を購入しました。決め手になったのは、マンションから見える沼田川沿いの景色。台湾とは異なる三原の穏やかな雰囲気が入っているそうです。平成27年からは海外から仕入れた子ども服のネット販売を開始。日本中に商品を届けていますが、「もっと三原の人とも交流したい」という思いで対面イベントも開いています。